

## PIDE GOBERNADOR A MAESTROS CESADOS QUITAR LA DEMANDA QUE INTERPUSIERON COMO CONDICIÓN PARA GESTIONAR SU REINSTALACIÓN, DICEN TRAS REUNIÓN EN CHETUMAL

**Por: Rafael Briceño. NotiCaribe. 27/06/2017**

**CHETUMAL, MX.-** “Dejen sus teléfonos celulares; no pueden pasar a la reunión con el Gobernador con celulares”, fue la orden que recibieron maestros despedidos por no presentar las evaluaciones en el marco de la reforma educativa y que lograron audiencia con el titular del ejecutivo Carlos Joaquín González en busca de apoyo para lograr su reinstalación.

Uno a uno los maestros recibieron un sobre de papel manila para depositar sus pertenencias y que después fueron rotulados con sus nombres.

La reunión que se celebró en oficinas del Palacio de Gobierno y en la que estuvieron presentes también el secretario de Gobierno, Francisco López Mena; el subsecretario de Recursos Humanos de la Secretaría de Educación, Juan Carlos Gaytan, y Virgilio Gómez Morales, secretario particular del Gobernador, tuvo una duración de aproximadamente una hora.

Durante este encuentro, los maestros presentaron los argumentos que han entregado también a la Junta de Conciliación y Arbitraje, en el sentido de que no presentaron los exámenes de evaluación simplemente porque no fueron notificados en tiempo y forma.

“Le expusimos al mandatario que no estamos en contra de la ley educativa ni contra los procesos de evaluación sino contra los procedimientos en los cuales nunca fuimos notificados en tiempo y forma”, expresaron.

Incluso, comentaron que el subsecretario de Recursos Humanos de la SEyC habló de una supuesta notificación entregada en noviembre, pero que no obra en los expedientes.

Manifestaron que al exponerle que el propósito de la reunión era solicitar su

intervención para que sean reinstalados, el mandatario estatal respondió que eso era responsabilidad de la federación.

La respuesta de los maestros al mandatario fue en el sentido de que “si aquí nos cesó un secretario de Educación que tiene la doble plaza, pues también consideramos que es competencia del gobierno del estado”.

La reunión se tornó un tanto incomoda para los maestros cuando el mandatario les puso como condición que retiraran la demanda laboral interpuesta contra la Secretaría de Educación para realizar la gestión de su reinstalación.

Ante eso, los maestros advirtieron que la demanda sigue su curso y llegará hasta sus últimas consecuencias y que sólo piden que el Tribunal Laboral en verdad sea Honorable; y que el Gobierno del Cambio cumpla sus promesas de campaña: justicia, transparencia, equidad, legalidad, más y mejores oportunidades, etc.

“Solo queremos que disque este Gobierno del Cambio le de la oportunidad a la Ley de hacer su trabajo”, dijeron. **(Noticaribe)**

Fuente: [http://noticaribe.com.mx/2017/06/27/pide-gobernador-a-maestros-cesados-  
quitar-la-demanda-que-interpusieron-como-condicion-para-gestionar-su-  
reinstalacion-dicen-tras-reunion-en-chetumal/](http://noticaribe.com.mx/2017/06/27/pide-gobernador-a-maestros-cesados-quitar-la-demanda-que-interpusieron-como-condicion-para-gestionar-su-reinstalacion-dicen-tras-reunion-en-chetumal/)

Fotografía: gruposipse

### **Fecha de creación**

2017/06/27